

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 16/SEPTIEMBRE/2019

Proyecciones del gobierno sobre el déficit público y la deuda son creíbles: S&P

SUSANA SAENZ: A pesar de que hay riesgos a la baja para el crecimiento económico y la producción petrolera del próximo año, la agencia de calificación crediticia Standard and Poor's consideró que las proyecciones del gobierno sobre el déficit público y la deuda en el paquete económico 2020 son creíbles.

La firma estimó que los déficits del gobierno federal promedien 2.7 por ciento del PIB, mientras que la deuda neta se ubicaría en 43 por ciento del Producto Interno Bruto para 2020-2022.

También destacó que el anuncio del gobierno sobre la inyección de 5 mil millones de dólares a Pemex en activos líquidos es consistente con el supuesto de la agencia calificadora respecto a una probabilidad casi cierta de apoyo extraordinario para la petrolera por parte del gobierno, a la que calificaron igual que al soberano.